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Zitat von 8Prozent 

Ich hoffe, die zulässige Zuschauerzahl ist nicht größer als die Anzahl der Dauerkarten.
Weil dann gibt's wieder das leidige Thema der "gerechten" Zuteilung ...

Also wenn ich das Konzept der DFl richtig einschätze dann werden damit ins Stadion maximal
sieben- bis zehntausend Leute reingehen.

(Jede zweite Reihe frei und nur jeder dritte Sitz besetzt wegen der Abstandsregel)

Und dabei ist schon berücksichtigt das wir die Stehblöcke in Sitzblöcke umwandeln können.

Also wird die zulässige Zuschauerzahl definitv kleiner sein als die Zahl der gewünschten
Dauerkarten.
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